



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 13. März 2023

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

Irina Künzle-Fässler als Schulrätin in Appenzell

Im Schulrat Appenzell ist ein Sitz vakant. Die AVA stellt mit Irina Künzle-Fässler eine zuverlässige und kommunikative Mutter von schulpflichtigen Kindern zur Wahl in den Schulrat.

Irina Künzle-Fässler ist 42 Jahre alt und in Appenzell aufgewachsen. Nach der Schulzeit absolvierte sie eine kaufmännische Lehre in Appenzell. Diesen Beruf übte sie bis zur Geburt ihres ersten Kindes aus. Während ihrer 10-jährigen Mutterzeit engagierte sie sich über fünf Jahre im Vorstand der Famidea. Seit 2018 ist sie in einem Teilpensum wieder im Berufsleben – aktuell als Pfarreisekretärin und Dorfführerin bei Appenzellerland Tourismus.

Irina Künzle-Fässler wohnt an der Sitterstrasse. Sie ist mit Roman Künzle verheiratet und Mutter von vier Kindern, die im Kindergarten, in der Primar- sowie Sekundarschule sind. Die vielseitig interessierte und offene Familienfrau ist bereit, sich zu engagieren und mit ihrer lösungsorientierten Art den Schulrat aktiv zu unterstützen. Die AVA empfiehlt Irina Künzle zur Wahl an der Schulgemeinde Appenzell vom 31. März 2023.